

天塩川

教育目標

進んで学び 心豊かにたくましく生きる子ども

- 【知】◎進んで勉強する子ども (自主)
- 【情】◎なかく助け合う子ども (友愛)
- 【意】◎責任をもち最後までやりぬく子ども (責任)
- 【体】◎じょうぶで機敏な子ども (健康)



3月の生活目標
～1年間のまとめをしよう～

3月の保健目標
～耳を大切にしよう～

「成長の実感を次への喜びのために」

校長 村上 比呂人

3学期始業式から、6年生は学校に来るのが42日間であったところが、明日から3月となり、6年生登校も12日間(在校生は16日間)となりました。まさに、2月は「にげる」、3月は「去る」と言えます。

12月から始まった閉校に向けた動きの中で、保護者や地域の皆様には、学校まで御足労いただくことが多くありましたが、3月6日には第1回閉校実行委員会を立ち上げる運びとなりました。今後1年間、たくさんの皆様にお力をいただくこととなりますので、宜しくお願いいたします。

さて、先日、児童会役員選挙がありました。私は、抱負を述べた役員候補者や司会進行をした選挙管理委員がそれぞれの役割を果たし、懸命に取り組む様子を見ました。これは、春の花壇づくりの自立的な活動から始まり、行事等での今の6年生の姿が「あこがれ」となって、後輩たちにきちんと引き継がれているのだと感じ、嬉しくなったところです。

前号掲載の「学校評価結果」を全体懇談や学校関係者評価委員会でもお伝えしましたが、保護者の皆様から大変嬉しい評価や応援の言葉をいただいたことを踏まえ、学校では、子どもの育ちと残された課題・方向性を協議してきました。その中で、様々な成果が、子ども達の育ちにつながったとしながらも、今後の方向性としては、引き続き、「粘り強く、継続する心を」「家庭学習・読書・運動習慣を」「個に応じた指導を」が厚き彫りとなりました。これらのことを基に、来年度につなげて、「成長の実感」が「浸透」していくことを目指していきたいと思っております。

また、来年度は、大きな節目であり、子どもたちや学校にとってのゴールとなります。次へのステージにつながる喜びを保護者・地域と共に味わえるように、引き続き、連携を基に、実感を浸透させる教育活動に努めたいと考えています。

いよいよ3月を迎えます。今、1年間のまとめ学習をしながら、卒業式と修了式を目前にして、その実感を感ずる日々となってきました。子どもたち一人一人の頑張りが喜びとなって、より高い成長につながるよう取り組んでいます。さごに、保護者・地域の皆様には、本校に足を運ぶことが、さらに多くなる時節となりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

《学校関係者評価委員会議を開催》

2月8日(木)、学校関係者評価委員会議を開催しました。学校からは、①学校評価について、②学力・体力向上に関する取組について、③本校のいじめ未然防止に関する取組について、④その他特色ある活動についての4点を報告しました。

委員の皆様方から本校の教育活動に関するご意見【学校の姿・全般】



- ・細かなところまでやって来て、今後も続けてほしい。
- ・(学校評価について) 小規模ならではの結果だと思いが、閉校が決まり、中央小でもこの結果が得られるようにしてほしい。
- ・ここまで(子ども達を)育ててくれて感謝しています。
- ・(風連下多寄小学校では) 運動会も地域と一緒にしている。みんな(地域・保護者)でやっていることが、協調性を育ててくれていると思う。

・(学校行事を) 青年会と一緒にしているのがすごいことだと感じる。難しい事柄であり、自分の子どももここで育てられたらと思いました。

【今後の子どもたちへの期待・学校のよさの継承】

- ・教職員に、子ども達が大事にされているから(学校評価の結果が) こういう数値になった。風連中央小学校に統合して大勢の中の一人になっても、いい形のまま育ててくれればいいと思います。
- ・今思うと、教員からの話や子どもの声を聞いたことがありがたいと思います。風連中央小学校でも、こういう環境を残していってほしいと思います。
- ・(来年度は) 風連中央小学校との集合学習があると思いますが、(下多寄小の) 子どものよさを生かし、中央小をリードする子であってほしいと思います。
- ・環境が大きく変わるので、いじめ等がないよう、本校の良さを続けてほしいと思います。



委員の皆様から、学校の取組に対し、好意的なご意見、願いをたくさん頂戴いたしました。この思いをこれからも学校教育に活かして参ります。

冬を楽しむ～スキー授業(2/9・16 名寄ピヤシリ)

今年のスキー授業は、名寄ピヤシリスキー場で2回行いました。いずれも、降雪が多く、コースが見えなくなることもありましたが、みんな顔を真っ赤にしながら冬のスポーツを楽しんでいました。滑りの技術も向上しましたよ。



2/24 学年末参観日・なわとび大会



体育の縄跳び運動では、子どもと大人で大縄回しの勝負を行いました！勝ったのはもちろん子ども達！

平成30年3月 行事予定

日	曜	学校・地域行事関係
1	木	交通安全指導日(大野さん・田中T) 朝会 口学校司書来校 口6時間授業 口職員会議
2	金	口6年生を送る会
3	土	
4	日	口ノーゲームデー
5	月	口クラブ
6	火	
7	水	口フッ化物流口 口学校司書来校
8	木	口5時間授業
9	金	口委員会(卒業式)
10	土	
11	日	
12	月	口ネットバトロール
13	火	口全体練習①
14	水	口フッ化物流口 口卒業式総練習 口学校司書来校 口反省会議 口5時間授業 口巡回文庫 口A1 T
15	木	口全体練習② 口前日準備 口委員会(卒業式)
16	金	口第116回卒業証書授与式 口卒業を祝う会(17:00 瑞生コミセン)
17	土	
18	日	口ノーゲームデー
19	月	口後片付け 口委員会(卒業式反省)
20	火	
21	水	口春分の日
22	木	口5時間授業
23	金	口修了式・離任式 口普通3時間(給食無し)口職員会議 口施設点検 口教職員歓迎会(15:00 瑞生コミュニティーセンター)
24	土	
25	日	
26	月	口学年末休業 口ネットバトロール
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

3月2日(金)は、「6年生を送る会」があります。お世話になった6年生のために、在校生が司会・発表・プレゼント等、心を込めて企画しています。◇10:15 開会

平成29年度卒業証書授与式

慎太郎さん・百楓さんの卒業式となります。

【日程】

- 9:50 保護者入場
- 9:55 来賓入場
- 10:00-11:00 卒業式

多くの地域の皆様とともに祝福したいものです。ご出席いただければ幸いです。

教職員歓迎会を予定しております。3月中旬頃にご案内の文書を配布いたします。

1/27 食育推進ネットワーク報告会



大勢の方が集まった「なよろ食育推進ネットワーク報告会」に、4年生の2人が参加しました。1年間取り組んできた学校畑と学校田での活動、食育授業の報告をしました。学校で取り組んできた成果が聴衆により伝わるように意識して発表することができました。

2/19 児童会役員選挙



来年度の児童会役員を決める選挙がありました。みんなてよい学校をつくりましょう！